

Aus den Verhandlungen des Gemeinderates Beringen

Das Baugesuch von Doris Hentschke, 8222 Beringen, für die Erweiterung des Balkons sowie die Installation eines Containers zur Nutzung als Gartenhäuschen auf GB Nr. 1875, bei VS Nr. 379, Gellerstrasse 82, 8222 Beringen, wird bewilligt. - Das Planungs- und Naturschutzamt des Kantons Schaffhausen erteilt der Einwohnergemeinde Beringen die Baubewilligung zur Teilrenaturierung des Lieblosentalbachs durch Anpassungen des Kolks und der Bachsohlen sowie Setzen von Strauchgruppen mit einheimischem Gehölz auf den Grundstücken GB Beringen Nrn. 1283 und 1287 "Lieblosentalbach". - Das Baugesuch der Einwohnergemeinde Beringen hinsichtlich des Abbruchs des Reservoirs auf GB Nr. 208, im Taal, 8223 Guntmadingen, wird aufgrund der eingegangenen Einwendungen zurückgezogen. Auf Empfehlung der kantonalen Denkmalpflege wird der Zustand und die Machbarkeit eines Erhaltes des Reservoirs abgeklärt. - Das Baugesuch von SH Power, 8201 Schaffhausen, für die Errichtung einer Trockenmauer auf GB Nr. 1092, Oberi Oobedhaalde, 8222 Beringen, wird bewilligt. - Daniel und Stanislava Schellenberg, 8222 Beringen, erhalten die Baubewilligung für den Ersatz der bestehenden Heizung durch die Installation einer Erdsonde für den Entzug von Wärme auf GB Nr. 2312, bei VS Nr. 739, Höhenweg 30A, 8222 Beringen. - Der jährliche Spendenbeitrag an Hilfsprojekte im Ausland von CHF 9'000 .-- wird der Vereinigung Don Bosco Werk, Jugendhilfe Weltweit, "Unterstützung des Don-Bosco-Zentrums für die Beromünster, für das Projekt Ziegelfabrikkinder von Passor Village, Indien" zugesprochen. Im Distrikt Jhajjar im Bundesstaat Haryana gibt es über 500 Ziegelfabriken. Zusammen mit ihren Familien leben die Arbeiter auf dem Fabrikgelände in menschenunwürdigen Verhältnissen, unter denen besonders die Kinder der Fabrikarbeiter leiden. Die grösseren Kinder müssen ihren Eltern beim Verdienen des Lebensunterhaltes helfen und arbeiten ebenfalls in den Ziegelfabriken, während die Kleineren auf sich alleine gestellt sind auf dem Fabrikgelände. Die Salesianer Don Boscos haben inmitten der Ziegelfabriken ein Jugendzentrum errichtet, mit welchem sie den Kindern eine Chance auf Bildung ermöglichen. Für Vorschulkinder ist es ein sicherer Ort, wo sie spielen können. Jüngere Kinder können die Vorschule besuchen, wo sie rechnen, schreiben und lesen lernen. Ältere Kinder gehen in Brückenschulen und werden dort auf die reguläre Schule vorbereitet. - Mit Bedauern hat der Gemeinderat vom Rücktritt von Frau Margrit Schlatter aus dem Wahlbüro der Gemeinde Beringen per 31. Dezember 2018 Kenntnis genommen. Der Gemeinderat dankt Margrit Schlatter herzlich für ihren Einsatz, den Sie in den vergangenen 10 Jahren für das

Wahlbüro geleistet hat.

8222 Beringen, 13.November 2018

Gemeinderatskanzlei Beringen

Der Gemeinderatsschreiber

F. Casura